

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Paris, le 01/03/2023

## Hommage de Rima Abdul Malak à Roland Faure

Infatigable travailleur, journaliste à la plume acérée et homme de radio au parcours exemplaire, Roland Faure aura marqué le monde des médias par ses intuitions pionnières.

Pour celui qui aura dédié sa vie à l'information et à sa diffusion, l'aventure débute à 21 ans, dans les colonnes du journal *Le Méridional-la France* à Marseille après des études de droit à Aix-en-Provence.

Le regard neuf qu'il pose sur l'actualité est très vite apprécié autant par ses lecteurs qui attendent impatiemment ses papiers que par ses pairs qui décident de lui attribuer en 1950, à seulement 24 ans, le prix du meilleur jeune journaliste de France.

Rêvant d'international, il est nommé délégué de l'Association de la presse latine d'Europe et d'Amérique avant de fonder en 1952 le Journal français du Brésil à Rio de Janeiro dont il assure ensuite les missions de rédacteur en chef.

L'ouverture au monde constituera le fil rouge de sa carrière jusqu'à sa nomination en 1996 comme président d'honneur du Centre méditerranéen de la communication audiovisuelle où il mit sa fine connaissance du secteur des médias au service de la coopération entre Etats.

Du journalisme, il avait une vision concrète dont le but était une meilleure compréhension du monde et de nous-même.

En 1954 le mythique journal *L'Aurore* lui ouvre ses portes. Il y restera pendant 24 ans gravissant tous les échelons. D'abord rédacteur au service diplomatique, il passe chef de service avant de devenir rédacteur en chef puis directeur pendant dix ans entre 1968 et 1978.

Redoutant plus que tout l'ennui et la répétition, il multiplie les projets et les activités dans lesquels il parvient toujours à innover! Nous le retrouvons tour à tour directeur de l'hebdomadaire *Toutes les nouvelles de Versailles* pendant 14 ans, attaché au cabinet du ministre des Travaux publics pendant un an ou encore membre du conseil d'Antenne 2 entre 1975 et 1979.

Reconnu pour son professionnalisme hors pair autant que pour ses qualités humaines, il accède au poste de directeur de l'information de Radio France avant d'en devenir le PDG entre 1986 et 1989.

Pendant ses années à la tête de la radio publique, il lance en 1987 avec le journaliste Jérôme Bellay l'incroyable aventure *France Info*, première station d'information continue d'Europe devenu, depuis, le média global de tout l'audiovisuel public et la première plateforme d'information en ligne de notre pays. Il rejoint ensuite le Conseil supérieur de l'audiovisuel dès sa création en 1989 où il continuera à œuvrer en faveur de la richesse et du pluralisme de notre paysage radiophonique.

Il est et restera une référence incontournable dont les nouvelles générations de journalistes continueront, pour longtemps, de s'inspirer.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.